



## 剣淵町高齢者事業団が社会貢献活動を実施

8月12日、剣淵町立診療所前において、ヒバの剪定作業が行われました。

剣淵町高齢者事業団による社会貢献活動は毎年計画されており、前田事務局長は「今後も社会貢献活動をおこなっていききたい」と述べられていました。

## 全国キヌアサミット 2023 in 剣淵町で開催 「全国にキヌアの魅力発信を」

8月27日、町民センターにおいて、全国キヌアサミット 2023 in 剣淵町が開催されました。

サミット当日は、キヌアに関する講演やけんぶち産キヌアを使用した商品（キヌア味噌、キヌアラーメン、キヌアクッキーなど）の販売を行いました。そのほかにも、料理教室なども行い、サミットには多くの人で賑わっていました。



## 渡邊聡さんに就業奨励金を贈呈しました

8月29日、応接室において、剣淵町中小企業等UIJターン者就業奨励金目録贈呈式が行われました。

このたび贈呈されたのは、東町の株式会社ダブルクラウンに就業された渡邊聡さんで、神奈川県横浜市から剣淵町に移住してきました。抱負をいただきましたので紹介します。

渡邊聡さん「農業を通して剣淵のみなさんの力になれるよう、町を盛り上げていきたい」

## 剣淵高校で桜岡湖のウチダザリガニを駆除 高校として環境省防除認定は初の事例

8月30日、レークサイド桜岡湖において、剣淵高校3年生5名が生物環境保全の一環として、特定外来生物のウチダザリガニを164匹駆除しました。

高校として特定外来生物を駆除する際に必要な環境省の防除認定を受けたのは全国で初めてとなります。

駆除を行った生徒は「予想以上の駆除数で驚いた。これからも継続して実施したい」と述べられていました。



▲駆除を行った生徒たち

▼その場で処理をする様子



## 長年の町税業務への貢献に

### 感謝を込めて感謝状を贈呈

8月31日、応接室において、剣淵町固定資産評価補助員を退任された2名の方に、感謝状を贈呈しました。

この表彰は、平成11年7月1日から8期24年間、固定資産評価補助員として実地検査を含めた評価業務などに従事され、町の固定資産税の公正・公平な業務に長きにわたり貢献したことが評価されての表彰となりました。



左から屯田町 福川隆江さん 緑町 原 秀幸さん

## 飲酒運転根絶運動を実施

### 「飲酒運転をしない、させない、許さない」

9月14日、道の駅「絵本のりけんぶち」駐車場において、飲酒運転根絶運動が実施されました。

この活動は、剣淵町交通安全推進協議会による取り組みで、飲酒運転根絶啓発運動が8日、14日、21日の計3日間で行われました。

駐車場では、啓発物のほかに剣淵高校の生徒が育てた野菜の詰め合わせを配布し、運転するドライバーに飲酒運転の根絶を呼びかけました。



## 町内在住の12名の方に

### 長寿祝い金と記念品を贈呈

9月15日、百歳高齢者内閣総理大臣感謝状及び記念品の贈呈と長寿祝金の贈呈が行われました。

このたび、令和5年度に満100歳を迎えられた方に対し内閣総理大臣からの感謝状と記念品の銀杯が贈られ、剣淵町からは祝金が贈呈されました。

今年度満100歳を迎えられたのは、菊地はちよさん（仲町）、山崎ミドリさん（東町）、児島美代さん（西原町）、生出春雄さん（元町）の4名です。

このほか、白寿4名、米寿2名、喜寿2名に剣淵町から長寿祝金が贈呈されています。



※長寿祝金の対象者は、令和5年1月1日現在で町内に住民票を有し令和5年1月1日から令和5年12月1日までに数え年で99歳、88歳、77歳を迎える方が対象です。